



## 真心の行動 慈愛の奉仕 平和に挺身

1995-96年度国際ロータリーのテーマ

*Hubert G Brown*

ハーバート G ブラウン  
国際ロータリー会長

第2560地区  
ガバナー——重田政信  
会長——石橋育於  
会長エレクト——捧賢一  
副会長——五十嵐總一  
幹事——松谷昊吉  
副幹事——五十嵐昭一  
S A A——清水良一  
副 S A A——菊池涉

例会日——毎週水曜日 12:30 ~  
例会場及び 三条市旭町2-5-10  
事務局 三条信用金庫本店内  
例会場——TEL 35-3311  
事務局——TEL 35-3477  
FAX 32-7095

本日出席会員数	78名中 52名
先々週出席率	95.77 %
前年同期出席率	

### ゲスト

中越高校野球部監督 鈴木春祥殿

### 先週のメーキアップ

8/10 新潟西へ 渋谷健一さん

8/15 三条北へ 関本哲秀さん

8/18 吉田へ 渡辺喜彦さん

8/19 雑誌委員長会議(高崎)へ

丸山行彦さん

8/21 三条南へ 鈴木宗資さん、  
斎藤弘文さん、  
五十嵐 力さん、  
細井増雄さん、  
藤田紘一さん、  
榎本 勝さん  
鈴木宗資さん、  
小越憲泰さん、  
古沢富雄さん、  
五十嵐昭一さん、  
渡辺宏策さん、  
五十嵐総一さん、  
渋谷健一さん

8/22 三条北へ

# 会長挨拶 五十嵐(総)副会長



平和

皆さん、こんにちは。

さて、公式訪問が早々と終りますと、会長も気が楽になり本日欠席されましたので代理を勤めさせて頂きますが、あくまでも会長職の予行練習ではありませんので、まずもっておことわりさせて頂きます。

先週特別休会の為、2週間ぶりの例会で1回お休みが有ると本日出席も良いようです。出席がよろしいわけですが、今日どういうわけか欠席者が目立ちます。

お盆もゆっくりお休みになられた方々や家族旅行された方々も多かったと思いますので、今日のニコニコBOXを楽しみにしております。

東京では真夏日は30度以上の日が連続32日の新記録。どうか、まだまだ残暑厳しいです健康に注意して下さい。

先日、15日間に渡って熱戦が続いた甲子園での全国高校野球で3：1で帝京高校が2度目の優勝を果たしたが、北陸勢で初めて目指した星稜がおそらくも優勝出来なかつたが、最後の閉会式、敗れたとはいへ行進には感動させられました。

その甲子園に昨年新潟県代表と中越高校3回戦6回通算、鈴木監督をお迎えして「甲子園の感激」と卓話を頂きますので楽しみにしております。

## 幹事報告 松谷幹事

◎国際ロータリー日本サービスセンターより

ロータリー適用相場変更のお知らせがとどいております。

9月1日より1ドル88円(現行84円)

◎国際ロータリー第2560地区、地区大会のご案内がとどいております。

とき 10月27日(土)～

10月28日(日)

AM10：00～

ところ 群馬音楽センター  
義務出席者

会長、幹事、クラブ奉仕、会員増強、職業奉仕、社会奉仕、環境保全、国際奉仕、青少年奉仕、ロータリー財団、米山奨学、新会員

※原則として2日間のご出席をお願い致します。

◎藤岡北ロータリークラブより

創立20周年記念式典のご案内がとどいております。

とき 11月11日(土)

PM1：30～5：00

ところ 新町文化ホール(群馬県)

◎9月3日(日) 第4分区I・Mでのご出席の方はよろしくお願ひ致します。

とき 9月3日(日)

PM1：30受付前集合

ところ 燕三条ワシントンホテル  
※現地集合、現地解散ですのでお願いします。

◎1995～96年度 I・M委嘱状がとどいております。

藤田説量さん

新潟第6分区I・Mリーダー

新潟第6分区I・Mゼネラルリーダー

野村竹三郎さん

新潟第4分区I・Mリーダー

## ニコニコBOX



五十嵐(総)さん

中越高校鈴木監督を歓迎して。

松谷さん

鈴木先生をお迎えして。

佐野さん

本日の卓話、中越高校鈴木監督様をお迎えして。

船越さん

鈴木様の卓話楽しみにしています。

佐々木さん

鈴木監督ようこそおいでいただきました。本日はよろしくお願ひいたします。

金澤さん

8月5日～12日までオーストラリアへ行ってきました。世界一の砂丘を4WDで走り壮快な気分で帰ってきました。

荻野さん

鈴木監督のお話、楽しみにしておりまます。20数年前、私が入社間もない頃、修学旅行の添乗で監督と一緒させて頂いたことが思い出されます。

高森さん

暑い夏に感謝して。

棒さん

中国の旅をしてきました。

岩井さん

久しぶりの例会出席です。7月22日より2週間ルーマニアへ老化防止のツアーに行って参りました。ルーマニアのソンフラも年々整備されているようです。

渡辺(宏)さん

山本さん健康回復でご出席めでたい。

林さん

本日都合により早退させていただきます。

8月23日分

¥ 18,000

イラストによる会員登録と会員登録料金の支払いができます。登録料金の中の子供料金は個人登録料金の半額とされ、また年齢による料金の割引が行われます。

# 卓話

## 甲子園の感慨

中越高校野球部監督 鈴木春祥殿



高校野球をさんはテレビや新聞だけで見て居られますが、テレビに出ない色々な事がある訳です。例えば試合前の練習とか、宿舎の生活とか様々な事があります。新潟県の代表という事は、抽選会の時に当たられて困るチームがある訳です。私共は西と東があります。西のチームで弱いと思われるチームは限られています。東は北海道、盛岡、新潟、山形、富山等の中で特に新潟県というと大歓迎されるのです。抽選会の発表が中越高校第何試合・栄出と発表になるや、対戦校は万歳をしたり、握手をして大はしゃぎして居りました。新潟県はレベルが低いと見られているのです。甲子園3回目位の頃と思いますが、日本生命のグラウンドを借りた時の事ですが、グラウンドの近くに草を取って掃除をしている人達が20人程居りました。その中の代表者を見て、どちらからですか、と聞かれたので新潟からですと言うと、暑いのに御

苦労様です、皆様作業を続けて下さい、という事でした。私はどういう事かと思って居りましたが練習を始めてその意味が解りました。グラウンドには柵が巡らされ、その外側に高い網が張ってありレフト方向ではその長さは93m位は有った。中越の強打者でも柵を越す事は出来ても網を越す事はなかった。北のチームは網を越さないから安心して作業が出来るという事であった。たまたま、池田高校の練習を見る事が出来ましたが、本当に凄い球が網の上をボンボン越して行くのです。新潟は何処へ行ってもお客様です。

今年の六日町が初めて出場するに当り、私もついて行く事になり5日の日に着いて組合せを聞いたら柳川商業と決まったというので、対戦相手の練習する処が見たいので新聞記者に聞くと、滝川第2高校でやっていると言う。私は新発田の相川監督と練習を見に行ってこれはマズイと思った。北国の選手は真面目で一生懸命練習をする事が勝つ事であり、又不安を除くことであると思って練習を強制して來た。ところが、柳川は遊びながらのんびりと練習している。日本とアメリカの戦争でもアメリカはのんびりと余裕を持っていたのではないかと思われます。

甲子園に行って勝つには選手の緊張をどれだけほぐしてやれるかが決め手になる事だと最近漸く解って来ました。何回も甲子園に行って勝つ事ばかり考えてやって来ましたが、仲々勝ち進む事は困難であるから、どうせ負けるなら楽しく負け

る事も良い事でないかと思って来た。

朝練習し、帰って来て又練習、練習のやり過ぎで身が疲れてしまってむしろ駄目になる、そこで練習は1時間で止める事にした。余った時間を選手の希望を入れ大阪城の見物や海水浴に行ったり甲子園の試合を見たりとのんびり過した。甲子園に出る迄が大変なので甲子園に来たらのびのびと過ごす事で良いと思った。

私は生徒に甲子園で上手にやろうなどと思うな、一番下手だと思い、力の差はあるが健康管理は一番良い状態にあるから自信を持って出場することで就寝する。

夜10時事務局からがんばってくれる様、電話がかかって来た。寄附の手前も有るから是非にと二度も電話が入った。

甲子園では選手もあがっていてサインが良く見えないので走る事を進めた。8番のあまり打たない打者が打った、初めて1点リードした。栄出にまた取られるぞ甲子園は簡単に勝てる訳がないと思い乍ら監督をして30年目に初めて走って勝った。2回戦は浦和高校、浦和はスゴイチームで勝てないからのびのびやろう。第1試合は4時半に起きるので大変である。夜中に電話が来てピッチャーの具合が悪いので医者に連れて行く、尋麻疹である。初め看護婦は夜半の為少々無愛想な応対だったが、明日甲子園で投げるピッチャーですと言ったら急に態度が良くなって先生を連れて來た。往復のタクシー代が2万円かかった。

浦和は3番ピッチャーを起用すると思っ

ていたらその通りに出て來た。途中スクイズをやっておけば1点取れたのになあと後悔するが最後になって打点に結び付いた。バットの先ちょに当ったのが思う処にヒットした。2塁に居たのが少しあわてもので3塁を踏まずに回るかと気をもんでいた、一番足が速いのが遅く見えてならない。高校野球は強いから勝つものでもない。又甲子園は素晴らしい、北国とか、負けた学校を応援してくれる。浦和よりも中越を応援してくれた。甲子園は本当に素晴らしい不思議な処である。

# わが家・色・いろ

持 賢 一 会 員

## ◆わが家について

私たち夫婦と娘夫婦、孫二人がスープのさめない距離に住んでいます。

## ◆おとうさんへの要望

お酒の飲みすぎに注意し、できるだけ家で皆と食事ができると良いのですが…。

## ◆一番「家族」を感じるとき

孫たちとふざけている時。

## ♥おかあさんからおとうさんへ

いつまでも若く、元気で仕事をしてください。そして時々は二人で遠出をしましょう。



## おとうさんってこんな人

### ♡おとうさんの好きなところ

何事にも信念をもって対処し、手を抜かずに頑張るところ。

### ♡おとうさんの嫌いなところ

少し命令的なところ。(会社でのくせがでるのかな?)

### ♡一番うれしかったこと

東京の学校へ出してもらったこと。

## 例会案内

三条RC	8月30日例会 卓話 佐藤 武会員
	9月6日例会 クラブ・フォーラム
	9月13日例会 卓話 栗山淳一、佐々木昌敏会員
三条南RC	9月4日例会 クラブ・フォーラム
	9月11日例会 卓話 田中正佐久会員
	9月18日例会 卓話 佐藤嘉男会員
三条北RC	9月5日例会 クラブ・フォーラム
	9月12日例会 卓話 大野会員、山中会員
	9月19日例会 卓話 樋口会員、布施会員